



HANDWERK IST GOLD WERT

Gute Handwerker werden immer gebraucht und sehr geschätzt.

Ihre Arbeitskraft liefert auch das Einkommen und die finanzielle Sicherheit um für sich und Ihre Lieben zu sorgen.

Aber was passiert, wenn Sie von heute auf morgen Ihrer Arbeit nicht mehr nachgehen können, weil Ihnen die Grundfähigkeiten abhanden gekommen sind?
Reichen die staatlichen Leistungen aus um Ihren Lebensstandard zu halten?

Sichern Sie sich jetzt ab und informieren Sie sich für den Fall einer körperlichen oder geistigen Beeinträchtigung über die Allianz Körperkasko.

In einem persönlichen Beratungsgespräch beraten wir Sie gerne.

Die Versicherung für Handwerker: ALLIANZ KÖRPERKASKO

Die Allianz Körperkasko leistet.

Leistung erfolgt, wenn **ein** Leistungsauslöser gemäß den Bedingungen vorliegt.



Leistungsübersicht

- Sie bekommen eine **monatliche Rente bis zum vereinbarten Leistungsende** und die weitere Prämienzahlung entfällt.
- Sie können Ihre Körperkasko auch individuell erhöhen. **Ohne erneute Risikoprüfung** in den ersten 5 Jahren bis zum Alter 40.
- Bei Eintritt einer der versicherten Krankheiten erhalten Sie eine **optionale Einmalzahlung** in Höhe von bis zu zwei Jahresrenten.
- **Die Gewinnbeteiligung** erhöht die Versicherungsleistung. So bekommen Sie mehr Leistung, ohne dafür mehr zahlen zu müssen.
- **Prämienpause** bei Arbeitslosigkeit oder Karenz **möglich**.

Die Körperkasko ist besonders geeignet für:

Menschen mit überwiegend körperlicher Tätigkeit, Berufssportler, Künstler und Personen mit berufsbedingt erhöhter Unfallgefahr.

Die Allianz Körperkasko leistet, sobald für voraussichtlich 12 Monate ununterbrochen eine Ihrer oben genannten körperlichen oder geistigen Fähigkeiten beeinträchtigt ist.